
 

 第３回学校運営協議会報告 

令和 7年３月１４日（金） 

会 場： 安房東中学校 会議室 

  時 間： １３：２０～１５：００ 

  司 会： 鈴木高嶺（教頭）   

  出席者： 齋藤 出   滝口 壹惠  吉田 拓磨  鎌田 浩茂  鈴木 真弓 

岡野美智代  鈴木 高嶺  教育委員会：石﨑要一郎 

  欠席者： 井ノ下義信 

 

１ 授業参観・施設見学 

２ 会長あいさつ 

３ 校長あいさつ 

４ 報  告 

１年間の学校の活動について・・・（教頭） 

（１）学校評価アンケートの結果について・・・別紙参照 

【 課 題 】  

教頭：①保護者は、家庭学習をあまりしていないと約半数の方が回答し 

日常的に課題を少しずつできる工夫を学校側でしていく。 

②生徒のアンケートの課題 

・あいさつは不十分 

・「はい」と返事、反応をもっとよくする。 

③学習用具や提出物の忘れが多いので意識をさせること。 

➡生徒の半数以上がマイナス的な回答 

④10・11の項目が低い評価をしている生徒には、声をかけて相 

談にのっている。 

     【 意 見 】 

滝口：たよりの件については、発達段階にあった情報を知る方法を身に

付けることが必要である。もっと子供と親がコミュニケーション

をとるなどの方法をとっていくとよい。 

          齋藤：丁寧にわかりやすく教えてくれる先生がいる。否定的な回答が０ 

は凄いこと。 

鎌田：地域の回覧で学校だよりを出しているが、地域からの反響はどう 

             か。 

校長：反響はよい。もっとタイムリーに出してほしいと要望はあるが、 

   月 1回程度とすることとした。 

      資源回収➡かなりの収入がある。とてもありがたい。 



齋藤：妻本商店 利益を度外視して学校のために全部分けてくださって 

いる。➡校長と PTA会長と生徒も一緒にお礼の挨拶に行く。 

４ 協  議   （議 長：齋藤会長） 

   ○来年度への取り組みについて 

    ・環境整備：草刈り日程を決める。（年間４回） 

     6/28（土）、8/30（土）、11/29（土）、3/28（土） 

    ・図書の整理：図書室の本の管理、製本、データ登録、廃棄処理など➡月 1回実施 

 学校の都合のよい曜日と時間を決めて年間予定を決めて配信する。 

    ・授業サポート：（キャリア教育１年：１１月下旬実施、書初め指導：１２月 

出前授業など）→ やる内容が決まったら齋藤さんへ連絡 

    ・来年度も保護者、地域に協力、依頼文書を作成し配布する。 

    ・ひまわりを広める活動 

ひまわりの苗を配り、各家庭へ配布するなどの活動をする。（体育祭のときに） 

    ・体育祭の準備補助、ひまわりの苗準備 

 

５ 連  絡 

    ・来年度の役員について、滝口壹惠さん、井ノ下義信さん、鈴木真弓さんは退会 

新規に内浦地区 1名➡吉田さんが連絡してくれるとのこと。 

PTA会長 岡野大和さんが会員となる予定。 

    ・来年度会議の予定確認。 


